

## **GEMEINDE STEFFENBERG**

---

Steffenberg, 13.03.2020

***Der Vorsitzende  
der Gemeindevertretung***

An die Mitglieder  
der Gemeindevertretung und  
des Gemeindevorstandes  
und der Ortsbeiräte

### ***Absage der 30. öffentlichen Sitzung der Gemeindevertretung am 19.03.2020***

Sehr geehrte Damen und Herren,

in Abstimmung mit den Fraktionsvorsitzenden und im Benehmen mit dem Bürgermeister sage ich die für Donnerstag, dem 19.03.2020 anberaumte Sitzung der Gemeindevertretung ab. Gleichzeitig entfallen somit auch die Sitzungen der Ausschüsse – Haupt- und Finanzausschuss am Montag, dem 16.03.2020 und Bau-, Umwelt- und Klimaausschuss am Dienstag, dem 17.03.2020.

Die Entscheidung die Sitzung abzusagen ist eine reine Vorsichtsmaßnahme im Hinblick auf die derzeitige Entwicklung der im Landkreis Marburg-Biedenkopf mit dem Corona-Virus infizierten Einwohner\*innen. Die Sitzung abzusagen ist durchaus vertretbar, da – bis auf die Änderung der Hauptsatzung – keine eilbedürftigen Vorlagen vorgesehen sind, die nicht zu einem späteren Zeitpunkt behandelt werden können. Die Änderung der Hauptsatzung bedarf einer Mehrheit von 2/3 der gesetzlichen Zahl der Gemeindevertreter, was bedeutet, dass mindestens 16 Mitglieder der Gemeindevertretung anwesend sind und dem Antrag zustimmen müssten. Eine Umfrage hat ergeben, dass an der Sitzung nicht ausreichend Gemeindevertreter\*innen teilnehmen werden, so dass die Änderung der Hauptsatzung nicht beschlossen werden könnte. Wir wollen auch als das oberste Gremium der Gemeinde eine Vorbildfunktion einnehmen. Das politische Leben in unserer Gemeinde wird in bewährter Weise sachgerecht fortgesetzt. Dies bedeutet aber auch, in der aktuellen Situation Politik mit Umsicht zu betreiben.

Die Absage der Sitzung soll nicht nur dem Schutz der Mitglieder der der gemeindlichen Gremien dienen, sondern auch den Einwohner\*innen unserer Gemeinde.

Auf Grund der anstehenden Osterferien und der Ladungsfrist für die Gemeindevertretung halte ich aktuell die Durchführung einer Sitzung vor dem nächsten regulären Termin für nicht praktikabel. Ich werde daher voraussichtlich zur nächsten Sitzung der Gemeindevertretung am Donnerstag, dem 14.05.2020, 19.00 Uhr einladen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Armin Reichel